

*Felicitan a Cuba países y
organizaciones sociales, en el
aniversario 66 de la Revolución.*



"Al fin hemos
llegado a
Santiago. Duro
largo ha sido el
camino, pero
hemos llegado"

**Fidel Castro,
Santiago de Cuba
1959**

**Aniversario 66 del
Triunfo de la
Revolución Cubana**



Foto de RHC

La Habana, 1 ene (RHC) Varios países y organizaciones sociales felicitaron al pueblo cubano por el aniversario 66 de la Revolución este primero de enero y aprovecharon la fecha para denunciar el bloqueo económico, comercial y financiero que impone Estados Unidos a la nación caribeña durante décadas.

En su cuenta en Telegram el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, saludó la efeméride y envió un abrazo al presidente Miguel Díaz-Canel Bermúdez y al General de Ejército, Raúl Castro Ruz.

En la misma sintonía el movimiento chileno de solidaridad con Cuba felicitó al pueblo cubano por la fecha Patria y exigió el fin del injusto cerco económico. Llamó a la práctica de la solidaridad para terminar con esa injusta política, y para que se elimine a la nación caribeña de la lista de supuestos países patrocinadores del terrorismo.

Asimismo, la Campaña Dominicana de Solidaridad con Cuba, felicitó al pueblo cubano y reiteró su respaldo a la lucha mundial contra el bloqueo de Estados Unidos, en una causa que calificó de espejo para América Latina, El Caribe y el Mundo.

En coincidencia, el presidente de Azerbaiyán, Ilham Aliyev, envió una carta de felicitación al primer mandatario cubano Miguel Díaz Canel a propósito del primero de enero y celebró los lazos de amistad entre Azerbaiyán y Cuba, basados en buenas tradiciones, como resaltó . En la misiva también aspiró a un mayor desarrollo de las relaciones interestatales y consideró que este 2025 se podrá ampliar la cooperación efectiva en esferas de interés común.

Desde Nueva Delhi el canciller de la India, Subrahmanyam Jaishankar felicitó al Gobierno y al pueblo de Cuba por el aniversario 66 del Triunfo de la Revolución, en el año en que ambas naciones celebran el aniversario 65 de los nexos diplomáticos bilaterales.

Por otro lado, desde las primeras horas de este primero de enero, a través de la red social X, autoridades cubanas saludaron la fecha que celebra la entrada triunfal de Fidel Castro y el Ejército Rebelde a Santiago de Cuba en el año 1959.

El jefe de Estado, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, agradeció el heroísmo frente a la barbarie de la guerra económica que se cierne contra Cuba, e instó a recordar el 2024 más por los éxitos que por los obstáculos. El presidente de la Asamblea Nacional Esteban Lazo, llamó a seguir adelante con unidad, la firme guía del Partido y la convicción de avanzar hasta la victoria siempre.

El primer ministro, Manuel Marrero auguró muchos desafíos y llamó al combate con nuevos bríos, alegría y optimismo, para salir adelante.

El canciller, Bruno Rodríguez Parrilla recordó cómo nuestro pueblo ha resistido agresiones imperialistas, en su lucha por la justicia social, la soberanía, la autodeterminación, y el desarrollo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373226-felicitan-a-cuba-paises-y-organizaciones-sociales-en-el-aniversario-66-de-la-revolucion>



Radio Habana Cuba